

Fecha: 21-01-2026
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Minería y Comunidad
 Tipo: Noticia general
 Título: SQM Yodo Nutrición Vegetal impulsa proyecto que entregará más de 4.800 atenciones médicas en la Región de Antofagasta

Pág. : 5
 Cm2: 841,4

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

IMPORTANTE INICIATIVA DE SALUD:

SQM Yodo Nutrición Vegetal impulsa proyecto que entregará más de 4.800 atenciones médicas en la Región de Antofagasta

Un inédito proyecto de salud permitirá realizar más de 4.800 atenciones médicas especializadas en las localidades de Quillagua y María Elena, fortaleciendo el acceso a la salud en zonas alejadas de la Región de Antofagasta. La iniciativa, respaldada por el sello EMRA (Estrategia Minera de la Región de Antofagasta), es fruto del trabajo colaborativo entre la Ilustre Municipalidad de María Elena, SQM Yodo Nutrición Vegetal y la Fundación Acrux.

El programa, denominado "Atención Médica Integral en María Elena y Quillagua", tuvo su origen en un convenio firmado en octubre de 2025, el que se materializó con la instalación de una clínica móvil y un equipo de profesionales de la salud que ya se encuentran atendiendo a ambas comunidades. Esta primera etapa permitió levantar un diagnóstico de las principales necesidades médicas, con el objetivo de planificar una segunda fase que contempla la llegada de especialistas durante los próximos meses.

La iniciativa representa un avance concreto en equidad territorial, acercando prestaciones de salud a comunidades que históricamente han debido trasladarse largas distancias para acceder a atención médica especializada.

VOZES DE LA COMUNIDAD

El impacto de esta iniciativa se refleja en los testimonios de quienes más lo necesitan:

"Excelente para la gente que vivimos acá, donde estamos alejados de los centros médicos. Contar con especialistas es bueno,



Corte de cinta en la inauguración de la iniciativa "Atención Médica Integral".



Clinica móvil que permitirá más de 4.800 atenciones médicas en la Región de Antofagasta.



Profesionales de la salud participantes del proyecto.



Es un tema demasiado importante, porque hacen falta programas de salud en Quillagua. Es bueno porque sentimos que hay alguien que está preocupado por nosotros".

Rocío Álvarez, vecina de Quillagua.



Vecina de Quillagua realizándose un chequeo preventivo.



Este programa forma parte de una serie de actividades comunitarias que se desarrollarán durante el año.



Igualmente se realizan exámenes dermatológicos.



Me gustó este operativo porque así tenemos una buena atención. Que traigan equipo médico que evalúe a nuestros niños, jóvenes y adultos mayores es algo impagable".

Muriel Castro, vecina del sector.



Excelente para la gente que vivimos acá, donde estamos alejados de los centros médicos. Contar con especialistas es bueno, sobre todo, para las personas que no pueden viajar".

Carlos Soza, vecino de Quillagua.



En Quillagua, los vecinos también reciben atención kinesiológica.

de vida de las personas. A través de alianzas público-privadas y acciones sostenidas en el tiempo, la

compañía avanza en su propósito de contribuir a las comunidades con vida y progreso, poniendo en el